

Regierungsrat, Kasernenstrasse 31, 4410 Liestal

Eidgenössisches Departement für Wirtschaft,  
Bildung und Forschung (WBF), Bern

[energie@bwl.admin.ch](mailto:energie@bwl.admin.ch)

Liestal, 14. Mai 2024

## **Vernehmlassung betreffend Verordnung über Massnahmen zur Senkung des Verbrauchs von elektrischer Energie im Mobilfunk**

Sehr geehrter Herr Bundesrat

Besten Dank für die Gelegenheit zur Meinungsäusserung. Gerne teilen wir Ihnen mit, dass wir die Vorlage unterstützen.

Ein wichtiger Aspekt ist die Aufrechterhaltung der Erreichbarkeit der Notrufzentralen. Wir bitten Sie, sicherzustellen, dass die Notrufe nicht durch die Stromsparmassnahmen beeinträchtigt werden. Die Bevölkerung muss jederzeit in der Lage sein, Notrufzentralen zu erreichen. Im Weiteren muss die Information der Bevölkerung durch staatliche Organisationen auf Stufe Bund und Kanton mittels Apps (insbesondere Alertswiss) stets gewährleistet sein. Der Datenverkehr der Behörden und Organisationen für Rettung und Sicherheit auf den Mobilfunknetzen darf nicht eingeschränkt werden.

Hochachtungsvoll

Monica Gschwind  
Regierungspräsidentin

Elisabeth Heer Dietrich  
Landschreiberin